

01 abril de 2025

Lorenzo Mariani nombrado Executive Group Director Sales & Business Development del Grupo MBDA

Lorenzo Mariani se incorpora al equipo de MBDA como Executive Group Director Sales & Business Development del Grupo, con efectos a partir de 01 abril de 2025, sustituyendo a Giovanni Soccodato.

Reportando directamente al Chief Executive Officer de MBDA, Eric Béranger, Lorenzo Mariani también se convierte en miembro del Comité Ejecutivo de MBDA y Managing Director de MBDA Italia.

Como Executive Group Director Sales & Business Development del Grupo, Lorenzo Mariani dirigirá un equipo integrado multinacional, responsable de generar la cartera de pedidos requerida para mantener el rendimiento a largo plazo de MBDA, comprendiendo las necesidades operativas de los clientes y desarrollando las soluciones más efectivas para satisfacer los requisitos operativos actuales y futuros.

Como Managing Director de MBDA Italia, Lorenzo Mariani será el representante legal del Grupo en Italia, garantizando las relaciones operativas y eficaces con los clientes y usuarios finales italianos, así como con la comunidad industrial. Con la responsabilidad de las operaciones de la empresa en Italia, se encargará de asegurar la continuidad del aumento de la producción iniciado en años anteriores en respuesta al contexto geopolítico actual.

Eric Béranger, CEO de MBDA, declaró: *"Me complace dar la bienvenida a Lorenzo Mariani a MBDA de nuevo. Él ya ocupó puestos de responsabilidad en MBDA en el pasado y, por lo tanto, posee una gran experiencia en nuestro negocio e industria que le permitirá liderar nuestro equipo en la consecución de importantes éxitos comerciales y desarrollos en el futuro. Agradezco enormemente a Giovanni Soccodato por su contribución personal altamente eficaz para dirigir MBDA en estos tiempos críticos, en particular por su aportación al aumento de nuestra cartera de pedidos a un nivel sin precedentes. También le agradezco haber compartido generosamente sus cualidades humanas únicas, personificando nuestros valores de MBDA, lo que ha sido apreciado por todos durante el tiempo que ha estado con nosotros."*

Lorenzo Mariani se incorpora a MBDA procedente de Leonardo, donde ha desempeñado una serie de cargos de creciente responsabilidad, siendo el más reciente el de Co-Director General y Director de Operaciones de Negocios.

Anteriormente, ocupó varios puestos en MBDA (en los departamentos de Ventas y Desarrollo de Negocios y Estrategia, respectivamente entre 2020-2023 y 2002-2005), después de haber dirigido la División de Electrónica de Defensa Terrestre y Naval en Leonardo. A partir de 2017, Lorenzo Mariani fue Director Comercial de Leonardo, además de Director Ejecutivo de Leonardo International y miembro del Consejo de Administración de MBDA.



Sobra MBDA

MBDA es un grupo multinacional europeo único, líder mundial en el campo de sistemas de armas complejas, que desempeña un papel clave en la seguridad de las naciones. Creado con un espíritu de cooperación internacional, MBDA y sus más de 18.000+ empleados trabajan juntos para apoyar la soberanía nacional de Francia, Alemania, Italia, España y el Reino Unido, así como la de sus aliados en todo el mundo. Como acelerador de la innovación, MBDA es el único grupo europeo capaz de diseñar y fabricar armas complejas que satisfacen la gama completa de requisitos operativos actuales y futuros de las tres fuerzas armadas (terrestre, marítima y aérea). Airbus (37,5%), BAE Systems (37,5%) y Leonardo (25%), son los propietarios conjuntos de MBDA.

Contactos de prensa

Elena Berruguete
+34 663 830 370
elena.berruguete@mbda-systems.com

